

Ein aufregender Tag

25.03.2013 20:09

Ab heute wird im großen Auslauf gespielt...

Der Auslauf mit dem neuen Spielzeug kam sehr gut an und auch durch den kleinen Tunnel haben sich schon alle getraut. Dexter macht immer alles vor, er ist der Coolste und Dotty erinnert uns ganz stark an unseren kleinen Buddy. Buddy war auch so ein Mini-Fellbär mit einem Schwanzwedeln zum Abheben.

😊 Dana heißt jetzt Tessie und Doreen ist nun eine kleine Nelly, die zwei Mädchen sind ein Po und ein Kopf.

Heute mußte unser Joschi zum Tierarzt, die Gelegenheit haben wir gleich für eine Autofahrt und ein Hallo ohne Spritzen genutzt. Die Minis waren ganz locker, kein Piep im Auto und ein verschlafenes Schwanzwedeln für den Tierarzt und die nette Helferin. Lieb, die kleinen D-chen.



Wenn der doofe Ostwind mal weggeht, werden wir den Garten unsicher machen. am Fenster haben wir jetzt schon so oft geguckt...

Einen Kommentar schreiben